

La Aeronáutica Civil emitió autorización para la operación de 110 nuevas rutas aéreas internacionales entre 2023 y 2024

- **Conectando nuevos destinos como España, Italia, Emiratos Árabes, Canadá, Guatemala, Qatar y Ecuador desde y hacia #ElPaísDeLaBelleza.**
- **En 2025, el Gobierno del Cambio avanza en generar más oportunidades para acercar el cielo de los colombianos con el mundo.**

Bogotá D. C., 7 de enero de 2025. Como resultado de la promoción del turismo y la confianza internacional con Colombia, entre los años 2023 y 2024, la Aeronáutica Civil ha autorizado 110 nuevas rutas internacionales para la operación de rutas aéreas y la movilización de pasajeros y carga.

Esto representa mejores posibilidades de conexión de #ElPaísDeLaBelleza con el mundo, destacando avances importantes con el continente europeo.

Aerolíneas como LATAM, Arajet, Avianca Guatemala, JetSmart, JetAir Caribbean, EdelWeiss, Gol Linhas Aéreas, Emirates, Qatar Airways, Neos, World2Fly, Ethiopian Airlines, SunWing y Copa Airlines, reafirmaron su confianza con Colombia permitiendo la conectividad con destinos como Ecuador, Guatemala, República Dominicana, Perú, Curazao, Suiza, Brasil, Emiratos Árabes, Italia, España y Etiopía.

Las siguientes son algunas de las frecuencias y rutas que fueron autorizadas en el período 2023-2024:

- **KLM:** Amsterdam (AMS) – Bogotá (BOG) – Cartagena (CTG) – Amsterdam (AMS), con siete (7) frecuencias semanales.
- **IBERIA:** Madrid (MAD) – Bogotá (BOG) – Madrid (MAD), con veintiún (21) frecuencias semanales.
- **EMIRATES AIRLINES:** Bogotá – Miami – Abu Dhabi.
- **QATAR AIRWAYS:** Bogotá - Caracas (Parada técnica) – Doha.
- **NEOS:** Milán (MXP) – Punta Cana (PUJ) – Cartagena (CTG) - Milán (MXP), con una (01) frecuencia semanal.
- **SUNWING AIRLINES:** San Andrés – Montreal, Canadá (Charter).

- **COPA AIRLINES:** Panamá (PTY) – Bogotá (BOG) – Panamá (PTY), Panamá (PTY) – Barranquilla (BAQ) – Panamá (PTY), Panamá (PTY) – Bucaramanga (BGA) – Panamá (PTY), Panamá (PTY) – Cartagena (CTG) – Panamá (PTY), Panamá (PTY) – Cali (CLO) – Panamá (PTY), Panamá (PTY) – Pereira (PEI) – Panamá (PTY), y Panamá (PTY) – San Andrés (ADZ) – Panamá (PTY).

El Gobierno del Cambio y la Aeronáutica Civil seguirán comprometidos durante 2025 para avanzar en mejores y estrechas relaciones internacionales con aerolíneas que han manifestado su interés de avanzar en acercar los cielos del mundo con Colombia.

@AeroCivilCol